

Wohnmobil-Stellplatzordnung der Stadt Sulzbach-Rosenberg

Wohnmobil-Stellplatz

Der Stellplatz ist nur für wohnmobile Touristen mit autarken Fahrzeugen freigegeben. Nicht zugelassen sind auf diesem Platz, PKW mit Wohnwagen, Zelte.

Öffnungszeit und Aufenthaltsdauer

Der Parkplatz ist ganzjährig geöffnet, die maximale Aufenthaltsdauer ist auf 3 Tage begrenzt.

Ver- und Entsorgung

Die Ver- und Entsorgung ist gewährleistet.

Müll

Glasflaschen und Büchsen können in den Containern bei der Zu- bzw. Ausfahrt zum Parkplatz entsorgt werden.

Verhalten auf dem Platz

Ein campingähnliches Verhalten mit lauter Musik ist zu unterlassen. Bei der Abreise ist der Stellplatz sauber zu verlassen.

Hunde

Hunde sind auf dem Stellplatz erlaubt, müssen aber ständig angeleint sein. Bitte beseitigen Sie selbst die Hinterlassenschaften ihres Hundes.

Kontrolle

Der Stellplatz für Wohnmobile ist gebührenfrei, die Stadt Sulzbach-Rosenberg übt auf dem Platz das Hausrecht aus und spricht Platzverweise bei ordnungswidrigem Verhalten aus.

Information

Einen Stadtplan und Informationen über die Stadt Sulzbach-Rosenberg finden Sie im Schaukasten bei der Ausfahrt des Parkplatzes, weitere Infos finden Sie in der Touristinformation im Rathaus, Luitpoldplatz 25.

Die Stadt Sulzbach-Rosenberg wünscht Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und hofft, dass Sie bleibende Eindrücke aus unserer Umgebung mit nach Hause nehmen.

Sulzbach-Rosenberg, den 18.06.2024



Stefan Frank
1. Bürgermeister